

Landauer Neue Presse vom Samstag den 30.01.2016



Sieben Vertreter von Unternehmen aus dem Landkreis nahmen am Auftakt-Workshop der Initiative "Gesunde Unternehmen" im Landratsamt teil. Zwei Jahre lang wird monatlich ein Workshop stattfinden. – Foto: LNP

Dingolfing. Die Initiative "Gesunde Unternehmen" hat es sich zur Aufgabe gemacht, kleine und mittelständische Betriebe über die Herausforderungen des demografischen Wandels zu informieren und sie mit einfach umzusetzenden Konzepten zu unterstützen. Sieben Unternehmensvertreter aus dem Landkreis haben sich deshalb zum ersten Workshop Gesunde Unternehmen im Landratsamt Dingolfing getroffen.

Begrüßt wurden die Unternehmensvertreter und Geschäftsführer von Florian Scholtis (Regionalförderung im Landratsamt) und Vanessa Moniker, die die Projektleitung übernimmt. "Wir freuen uns sehr, dass es uns gelungen ist, Unternehmen zu motivieren, sich den Herausforderungen der Zeit zu stellen. Wir hoffen, dass viele Unternehmen deren Vorbild folgen", sagte Moniker.

Über zwei Jahre hinweg werden monatlich Workshops stattfinden, in denen Experten das Handwerkszeug zur systematischen Einführung eines Betrieblichen Gesundheitsmanagements vermitteln und gesetzliche Vorgaben und Rahmenbedingungen erläutern.

Die Folgen des demografischen Wandels hängen wie ein Damoklesschwert über Unternehmen aller Branchen und Größen: Es wird weniger Nachwuchs an Arbeitskräften geben und die Menschen werden länger arbeiten müssen. So wird es zunehmend schwieriger, qualifizierte Mitarbeiter zu finden und dauerhaft zu binden. Vor allem wird es einen starken Wettbewerb um das beste Personal geben.

Was für Beschäftigte von Vorteil ist, fordert die Bosse: Die Firmen mit der größten Attraktivität werden sich durchsetzen. Neben Familienfreundlichkeit, Arbeitsplatzsicherheit oder Entwicklungschancen wird mehr denn je die Gesundheitsförderung Baustein einer erfolgreichen Firmenphilosophie sein.

– Inp